



La Défense, le 29 septembre 2015

## MESSAGE 2015 – 21

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de notre collègue Yves LAFILLE.

Aimé des gens qui travaillaient avec lui, il a passé toute sa carrière sur le terrain, en PJ et dans les commissariats parisiens.

Il était reconnu par ses pairs pour sa personnalité, son style et son humour. Grand amateur d'Audiard, de Gabin et d'Alphonse Boudard, doté d'une grande finesse d'esprit, il avait toujours le mot juste, enrobé dans une formule qui n'aurait pas départi dans la bouche de Bernard Blier.

Fidèle à l'institution, il était à la fois critique envers les dérives de notre époque et très attaché aux traditions de la Préfecture de Police de Paris. Sa loyauté vis-à-vis de la Grande Maison se nourrissait d'une très haute idée du rôle de la police dans notre société.

Il laisse derrière lui une femme et deux grands enfants vers qui vont toutes nos pensées.

Les obsèques auront lieu le samedi 3 octobre 2015 à 11h15 au crématorium du Père Lachaise (71 rue Rondeaux – Paris 20<sup>ème</sup>). La famille ne souhaite ni fleurs ni couronnes.

Bien sincèrement.

Le secrétariat général et la section PP du SCPN.